

Terapia económica para el covid-19

Lorenzo Bernaldo de Quirós

En este reportaje de opinión el autor nos expone su punto de vista sobre las consecuencias que puede tener para nuestra sociedad, las decisiones que tomen los gobiernos sobre el sector empresarial.

Si bien el autor, ve como al inicio de la aparición del COVID-19 se le restó importancia al tema, en las últimas semanas la situación se ha desbordado y los gobiernos han comenzado a tomar cartas en el asunto, lo que el autor ve con desconfianza por ser contraproducente, ya que solo se deberían aliviar las compañías o sectores que sean directamente impactadas por el COVID y no todo el sector de ser así sería una medida ineficaz por que las compañías ya tienen en si un grandes alivios económicos

DISPONIBLE EN:

<https://search-proquest.com.bdigital.sena.edu.co/docview/2373934397/4D311DD3954C4ACAPQ/1?accountid=31491>